



Krippenspiel 2016 –

Stern über Bethlehem

Kaum mehr ein Platz ist frei gewesen in der Pfarrkirche St. Barbara in Bodenwöhr um 16.00 Uhr des Heiligen Abends bei der Kinderchristmette. 28 Kinder im Alter von 3 – 10 Jahren hatten sich unter der Regie von Doris Kubik, Conny Schober, Sonja Sperlich und Marion Weixler seit Mitte November auf das Krippenspiel vorbereitet.

Die jungen Schauspieler, seien es die Erzähler, der Ausrufer und sein Trommler, die Wirtsleute, die Engel, die Hirten, das Schäfchen, der Stern, der Ochs und der Esel oder Maria und Josef, spielten ihre Rolle mit Bravour.

Zur Erinnerung an das Krippenspiel „Stern über Bethlehem“ erhielt jedes Kind eine Papierkrippe mit einem Leuchtstern.

Fotos Probe Krippenspiel

